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Lista definitiva de personas aprobadas  

de los procesos selectivos  

para personas con discapacidad 

 

Especialidades: 

- Planchador o Planchadora 

- Pinche  

 

1 de marzo de 2023 

 

Resolución de la Dirección General  

de Recursos Humanos y Asuntos Generales 

 

 

 

 

 

Documento adaptado a Lectura Fácil por: 

Oacex. 

Oficina de Accesibilidad Cognitiva de Extremadura. 

 

 

 

 

Documento validado por: 

Borja Carretero Pérez. 

María Jesús Mariscal Torres. 

Mario Carballo Gamero. 
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¿Qué es este documento? 

 

Este documento es una resolución. 

Una resolución es un documento escrito  

donde el jefe o jefa de un servicio público  

explica las medidas o funciones  

que hay que cumplir según la ley.  

 

Esta resolución la ha creado la Dirección General  

de Recursos Humanos y Asuntos Generales. 

Esta Dirección se encarga del empleo público  

o de crear los procesos de las oposiciones.  

 

En este documento aparece información  

sobre los procesos de selección  

con acceso a personas con discapacidad, 

de las especialidades de Pinche  

y Planchador o Planchadora  

en las Instituciones Sanitarias del SES.  

SES son las iniciales de Servicio Extremeño de Salud. 

La información que aparece en este documento es: 

• La lista definitiva de personas aprobadas. 

• Los documentos que tienen que entregar  

las personas aprobadas. 

• Los plazos de tiempo  

para entregar los documentos. 

 

Este documento está en Lectura Fácil. 

En este documento vas a encontrar  

palabras difíciles de entender. 

Estas palabras aparecen en negrita  

y están explicadas en cuadros al lado del texto.  

Ejemplo: ejemplo 
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Resolución  

 

La Dirección General de Recursos Humanos  

y Asuntos Generales  

han decidido lo siguiente: 

 

1. 

Publicar la lista definitiva de personas aprobadas 

en los procesos de selección  

con acceso a personas con discapacidad, 

de las especialidades de Pinche  

y Planchador o Planchadora  

en las instituciones Sanitarias del SES.  

 

La lista de personas aprobadas está ordenada  

según los puntos que cada persona ha conseguido. 

Puedes verla en: 

• el Anexo 1, en la página 7 

Lista definitiva de personas aprobadas:  

Planchador o Planchadora.  

• El Anexo 2, en la página 10. 

Lista definitiva de personas aprobadas: Pinche. 

 

También puedes ver la lista definitiva en internet  

en el portal de Selección del Personal  

del Servicio Extremeño de Salud. 

Pincha en este enlace: 

https://saludextremadura.ses.es/seleccionpersonal/ 

 

 

 

 

 

https://saludextremadura.ses.es/seleccionpersonal/
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2.  

Las personas aspirantes  

que estén en la lista definitiva de personas aprobadas  

y que cubran las plazas que se ofertaron, 

tienen que presentar los documentos  

en un plazo de 10 días hábiles 

desde que esta resolución se publique en el DOE. 

DOE son las iniciales de Diario Oficial de Extremadura. 

 

Los documentos se presentan por internet, 

en el portal de Selección del Personal  

del Servicio Extremeño de Salud. 

Pincha en este enlace: 

https://saludextremadura.ses.es/seleccionpersonal/ 

 

Los documentos que tienen que presentar son: 

• Copia auténtica del DNI o pasaporte. 

DNI son las iniciales de Documento  

Nacional de Identidad. 

El pasaporte es un documento  

que identifica a la persona  

e informa del país en el que vive. 

 

Las personas aspirantes extranjeras 

deben presentar la copia auténtica  

de su documento de identidad,  

del pasaporte o del NIE. 

NIE son las iniciales de Número  

de Identidad de Extranjero.  

Si fueran familiares de españoles  

o de personas que viven en algún país de Europa, 

deben presentar una copia auténtica del pasaporte  

o del visado o tarjeta temporal. 

Días hábiles: son todos 

los días de la semana, 

menos sábado, 

domingos y festivos. 

 

 

 

 

Auténtica: que es 

verdadero y cierto en 

función de unos 

requisitos establecidos. 

 

 

 

 

Visado o tarjeta temporal: 

es una autorización formada 

por varios documentos para 

salir o entrar de un país. 

 

 

 

 

https://saludextremadura.ses.es/seleccionpersonal/
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Este documento demuestra que la persona vive  

o trabaja en un país de Europa. 

Deben presentar un documento que demuestre  

qué relación tienen con ese familiar. 

Por ejemplo, demostrar que es hija,  

hermana o esposa. 

 

• Copia auténtica del título o certificado  

de estudios que se pide en este proceso selectivo. 

Las personas aspirantes extranjeras 

deben presentar un documento que justifique  

que su título es válido y está reconocido en España. 

 

 

• Una declaración jurada 

de que no la han separado de la Administración,  

en el que diga que puede trabajar 

para la Administración Pública. 

 

• Declaración jurada en la que explique  

que no es personal estatutario fijo  

de la misma especialidad a la que se presenta. 

 

• El certificado médico oficial  

que diga que la persona aspirante  

está capacitada para desarrollar las tareas  

de estos puestos de trabajo. 

 

 

 

 

 

 

Certificado: documento 

escrito que da por 

verdadera una cosa. 

Declaración jurada: es un 

escrito que hace y firma una 

persona, dirigido a una 

Administración declarando 

que lo que dice es verdad. 

 

Personal estatutario fijo:  

son empleados públicos que 

trabajan en instituciones y 

centros sanitarios públicos de 

España. 
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3.  

Las personas que no entreguen los documentos  

antes de que termine el plazo, 

no podrán ser contratadas. 

 

Las personas que no estén de acuerdo  

con la información que aparece en esta resolución,  

tienen un plazo de 2 meses  

para poner un recurso contencioso administrativo. 

El plazo de los 2 meses  

empieza a partir del día siguiente  

de que esta resolución se publique en el DOE. 

También tienen un plazo de un mes  

para poner un recurso de reposición. 

El plazo de un mes  

empieza a partir del día siguiente  

de que esta resolución se publique en el DOE.  

 

Mérida. 

1 de marzo de 2023 

 

 

 

Ceciliano Franco Rubio 

Director Gerente del Servicio Extremeño de Salud. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Recurso contencioso 

administrativo: es una 

reclamación o queja ante 

la Administración. 

 

Recurso de reposición: 

es una reclamación o 

queja ante un juez o una 

jueza. 
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Anexo 1  

 

Listas definitivas de personas aprobadas  

Especialidad: Planchador o Planchadora 

 

En las listas aparece el puesto, 

los apellidos y nombres  

y el DNI de las personas aprobadas. 

El DNI no aparece de forma completa. 

Lo vas a ver así: ***5851** 

 

En esta lista aparece los puntos  

de cada fase del proceso selectivo  

y de los méritos de las personas aprobadas  

Al final, aparece la suma total de todos los puntos. 

Los puntos están divididos en estos apartados: 

• Formación. 

• Experiencia 5: son los puntos por haber trabajado  

en centros privados en un puesto de la misma categoría  

a la que se presenta. 

• Experiencia 6: son los puntos por haber trabajado  

en Instituciones Sanitarias Públicas o en la Administración Pública   

en un puesto de la misma categoría a la que se presenta. 

• Experiencia 7: son los puntos por haber trabajado  

en Instituciones Sanitarias Públicas o en la Administración Pública   

en un puesto diferente de la categoría a la que se presenta. 

• Total experiencia: es la suma de los 3 puntos anteriores. 

• Fase concurso. 

• Fase oposición. 

• Total fases: es la suma de puntos de las 2 fases anteriores. 
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Lista definitiva de personas aprobadas: Planchador o planchadora 

Puesto Apellidos y nombre DNI Formación Experiencia 

5 

Experiencia 

6 

Experiencia 

7 

Total  

Experiencia 

Fase  

Concurso 

Fase  

Oposición 

Total 

Fases 

1 Canelas Artaloytia, 

Manuel 

***8573** 0 0 1,680 0,100 1,780 1,780 52,800 54,580 

2 Alvarez Rosado, Jorge ***2189** 3,940 0 0 0 0 3,940 50,400 54,340 

3 Gordo Núñez, Pedro ***7716** 5,000 0 0 0 0 5,000 48,000 53,000 

4 Rodríguez Sánchez, 

Verónica 

***9639** 0 0 0 0 0,320 0,320 50,400 50,720 

5 Guzmán Santiago, Ana 

Belén 

***5587** 0 0 0 0,050 0,050 0,050 48,000 48,050 

6 Tejeiro Vega, Antonio ***6812** 0 0 0 0 0 0 45,600 45,600 

7 Mangas Aunión, Cristina ***0454** 0 0 0 0 0 0 43,200 43,200 

8 Altamirano Lorenzo, 

Ramón 

***7280** 0 0 0 0 0 0 43,200 43,200 
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Puesto Apellidos y nombre DNI Formación Experiencia 

5 

Experiencia 

6 

Experiencia 

7 

Total  

Experiencia 

Fase  

Concurso 

Fase  

Oposición 

Total 

Fases 

9 Fernández Pequiño, 

María Jesús 

***9481** 0 0 0 0 0 0 43,200 43,200 

10 Amado Sánchez, Ángel ***5493** 0 0 0 0 0 0 40,800 40,800 

11 Chavero Macarro, 

Alberto 

***2706** 0 0 0 0 0 0 40,800 40,800 

12 Dionisio Muñoz, Alicia ***2925** 0 0 0 0 0 0 38,400 38,400 

13 Muñiz Rodríguez, Juan 

Antonio 

***6352** 0 0 0 0,100 0,100 0,100 36,000 36,100 

14 Pajuelo Sánchez, Marina ***3265** 0 0 0 0 0 0 36,000 36,000 

15 Pérez Castaño, Pablo ***0086** 0 0 0 0 0 0 36,000 36,000 

16 Álvarez Cayado, Marta ***0639** 0 0 0 0 0 0 36,000 36,000 

17 Naranjo Calvarro, Elena 

Belén 

***4490** 3,600 0 0,360 0 0,360 3,960 31,200 35,160 
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Puesto Apellidos y nombre DNI Formación 
Experiencia

5 

Experiencia

6 

Experiencia

7 

Total 

Experiencia 

Fase 

Concurso 

Fase 

Oposición 

Total 

Fases 

18 Gutiérrez Calvo, María 

Argeme 

***8135** 0 0 0 0 0 0 33,600 33,600 

19 Méndez García, 

Francisco Jesús 

***7070** 0 0 0 0 0 0 31,200 31,200 



 

Página 11 de 13 
 

 

 Anexo 2 

 

Listas definitivas de personas aprobadas  

Especialidad: Pinche 

 

En las listas aparece el puesto, 

los apellidos y nombres  

y el DNI de las personas aprobadas. 

El DNI no aparece de forma completa. 

Lo vas a ver así: ***5851** 

 

En esta lista aparece los puntos  

de cada fase del proceso selectivo  

y de los méritos de las personas aprobadas  

Al final, aparece la suma total de todos los puntos. 

Los puntos están divididos en estos apartados: 

• Formación. 

• Experiencia 5: son los puntos por haber trabajado  

en centros privados en un puesto de la misma categoría  

a la que se presenta. 

• Experiencia 6: son los puntos por haber trabajado  

en Instituciones Sanitarias Públicas o en la Administración Pública   

en un puesto de la misma categoría a la que se presenta. 

• Experiencia 7: son los puntos por haber trabajado  

en Instituciones Sanitarias Públicas o en la Administración Pública   

en un puesto diferente de la categoría a la que se presenta. 

• Total experiencia: es la suma de los 3 puntos anteriores. 

• Fase concurso. 

• Fase oposición. 

• Total fases: es la suma de puntos de las 2 fases anteriores.
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Lista definitiva de personas aprobadas: Pinche 

Puesto Apellidos y nombre DNI Formación Experiencia 

1 

Experiencia 

7 

Experiencia 

5 

Total  

Experiencia 

Fase  

Concurso 

Fase  

Oposición 

Total 

Fases 

1 Mateo Medina, Beatriz ***4997** 5,5 0 0 0,110 0,110 5,610 48,000 53,610 

2 Ortiz Lozano, Sergio ***5700** 0 0 0 0 0 0 48,000 48,000 

3 Tejeiro Vega, Antonio ***6812** 0 0 0 0 0 0 45,600 45,600 

4 Altamirano Lorenzo, 

Ramón 

***7280** 0 0 0 0 0 0 45,600 45,600 

5 Guerrero Quirós, Alfonso ***7751** 0 0 0 0 0 0 45,600 45,600 

6 Guzmán Santiago, Ana 

Belén 

***5587** 0 0 0,050 0 0,050 0,050 43,200 43,250 

7 Sánchez Linares, 

Gonzalo 

***9408** 0 0 0 0 0 0 43,200 43,200 

8 Plasencia López, Elena ***7313** 3,000 0 0 0 0 3,000 38,400 41,400 

9 González León, Cristian ***9225** 5,000 0 0 0 0 5,000 33,600 38,600 
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Puesto Apellidos y nombre DNI Formación 
Experiencia

1 

Experiencia

7 

Experiencia

5 

Total 

Experiencia 

Fase 

Concurso 

Fase 

Oposición 

Total 

Fases 

10 Muñiz Rodríguez, Juan 

Antonio 

***6352** 0 0 0,100 0 0,100 0,100 38,400 38,500 

11 Mangas Aunión, Cristina ***0454** 0 0 0 0 0 0 38,400 38,400 

12 Fernández Pequiño, 

Maria Jesús 

***9481** 0 0 0 0 0 0 38,400 38,400 

13 Pérez Castaño, Pablo ***0086** 0 0 0 0 0 0 36,000 36,000 

14 Valdés Recio, Marta ***5851** 0 0 0 0 0 0 36,000 36,000 

15 García Martín, Jose 

Alberto 

***7637** 2,250 0 0 0 0 2,250 33,600 35,850 

  


